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INDICAÇÃO Nº 329 /2021 

 

 

 Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, 

que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, que seja instalada câmeras de segurança em todos os 

pontos dos bicicletários. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com o grande aumento de ciclistas em nossa cidade, o 

biciletário que vem sendo instalado em nosso município é um marco e de 

grande beneficio aos usuários de bicicleta, contudo, deve-se atentar a 

segurança desses locais.  

 É certo que a falta de monitoramento é precedente para 

condutas ilícitas que acabam por oportunizar a ocorrência de delitos. 

Isto exposto, para que haja maior segurança aos usuários dos 

bicicletários, torna-se necessária a instalação de câmeras de monitoramento. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela 

Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido 

possível. 

Gabinete da Ver. APE, 10 de junho de 2021 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


